

UNIVERSIDAD

Enfermería presentará la memoria de la Unidad de Intervención

REDACCIÓN > FERROL

La Escuela Universitaria de Enfermería y Podología de la UDC, ubicada en el campus de Ferrol, presentará el próximo miércoles la memoria de 2005 de la Unidad de Intervención y Cuidado Familiar, un servicio de atención e investigación orientado a responder a las demandas y necesidades socio sanitarias y psicológicas desde un enfoque de los recursos y funcionamiento de los sistemas familiares.

Esta unidad, situada en la propia escuela, ofrece un servicio a la comunidad del área de Ferrol desde su creación en el año 2000, y en la actualidad presta también atención a las personas y familias de los otros municipios de Ferrolterra. Constituye una unidad de formación, apoyo y asesoramiento para los profesionales que trabajan en el ámbito comunitario y familiar y posibilita el desarrollo de proyectos de investigación.

Además de reflejar el aumento en cuanto al número de familias atendidas, la memoria de 2005 de esta Unidad muestra información sobre los resultados de los diversos proyectos de investigación, así como los diferentes programas que actualmente se están llevando a cabo con diversas asociaciones. Además, contempla los objetivos estratégicos que el servicio presenta para los dos próximos años.

ACTOS

Fiestas de fin de curso en A Laxe y Balón con el apoyo de la Agrupación de AVV del rural

REDACCIÓN > FERROL

Por segundo año consecutivo, la Agrupación de AVV de la Zona Rural de Ferrol, presidida por José Polo, sufragará la jornada de animación con la que los colegios de A Laxe de Valón y Pazos despedirán el curso. El primero lo hará hoy, con una sesión que comenzará a partir de las 11.25 horas y en la que los 69 alumnos del centro podrán disfrutar, de la mano de tres monitores, de múltiples juegos. A continuación, se celebrará una comida en el colegio a cargo de los miembros de la APA del centro.

Una fiesta similar tendrá lugar el lunes en el CEIP de Pazos, donde también varios monitores amenizarán la fiesta para los 60 escolares del centro. La cita empezará a las diez.

EDUCACIÓN

Más de 40 familias se acogieron al programa "Preescolar na Casa"

En el municipio ferrolano la actividad se estructuró en cuatro grupos

Más de cuarenta familias del municipio ferrolano se acogieron en el presente curso a una nueva edición del programa "Preescolar na Casa", una actividad totalmente gratuita que pretende contribuir a la formación de los padres con el fin de ayudar a desarrollar plenamente las capacidades de sus hijos.

REDACCIÓN > FERROL

Esta iniciativa, dirigida a familias con hijos de entre 0 y 6 años, con prioridad para los de 0 a 3, nació con el fin de prestar sus servicios exclusivamente a la zona rural, donde la escolarización de los más pequeños presentaba mayores complicaciones para las familias, si bien en la actualidad se ha extendido también a las ciudades y municipios de toda la geografía gallega, tal y como apuntaron ayer fuentes de la propia Fundación.

En el caso del Concello ferrolano, este curso han participado un total de 23 familias de la zona rural y 20 de la urbana, con dos grupos de trabajo en cada una de ellas. Así, desde el pasado mes de octubre —coincidiendo con el inicio del curso académico—, los participantes en esta actividad promovida por la Fundación "Preescolar na Casa" —que



La escuela de Covas fue una de las sedes de las reuniones

J.M.

cuenta con la colaboración y el apoyo económico de la Xunta de Galicia— participaron en las diferentes reuniones que, con carácter quincenal, se celebraron en las sedes de los diferentes grupos.

En los diferentes encuentros, dirigidos por una orientadora de la propia Fundación, las familias no sólo compartieron experiencias y reflexionaron de forma conjunta sobre las pautas de educación de sus hijos, sino que además participaron con los propios niños en las diferentes actividades diseñadas por la orientadora, dirigidas a estimular ciertos aspectos del desarrollo de los pequeños.

Propuestas > Unas sesiones en las que además se fueron estableciendo diferentes propuestas para que la tarea de formación y educa-

ción se fuese continuando en los propios hogares familiares. Charlas, visitas guiadas, o excursiones, son en algunos municipios otras de las actividades llevadas a cabo en el marco de un programa enfocado sobre todo desde el punto de vista de la formación de los padres en educación infantil, para que éstos contribuyan al desarrollo integral y armónico.

El número de familias que a lo largo del presente curso han tomado parte en las actividades de este programa es, según los datos aportados por la Fundación, sensiblemente inferior al del pasado año, en el que se acogieron al mismo 20 familias de la zona rural y 38 de la urbana. A nivel gallego, atiende a un total de 4.944 niños y 4.723 familias.

JORNADAS



JORGE MEIS

Primer contacto con el Conservatorio

Alrededor de 60 jóvenes, de entre 8 y 14 años, visitaron ayer las instalaciones del Conservatorio Profesional de Música Xan Víaño de Ferrol en el marco de las jornadas organizadas por la institución para los niños que han formalizado la matrícula para las pruebas de acceso al primer curso de Grado Elemental (Laxe) —un total de 80—. Divididos en cuatro grupos, los escolares, guiados por profesores del Conservatorio, pudieron conocer de cerca las instalaciones y los instrumentos musicales. La actividad continuará hoy, con una nueva sesión desde las 17.00 hasta las 19.00 horas, en la que los niños podrán ir acompañados por sus familias. La asistencia a estas jornadas no es obligatoria.

OPINIÓN

JULIO RODRÍGUEZ BONA

CONFLICTO

Habida cuenta del artículo publicado el 31 de mayo de 2006, que alude a dos iniciativas parlamentarias presentadas por el PP en relación con un supuesto conflicto en la Escuela Náutica Pesquera de Ferrol, derivado de mi nombramiento como nuevo director, así como a una también supuesta denuncia presentada por trabajadores del centro, deseo manifestar lo siguiente:

Mi nombramiento como director de la Escuela Náutica Pesquera de Ferrol obedece a la resolución de un procedimiento administrativo de concurso de méritos auspiciado por la Consellería para ocupar el puesto, siguiendo la tramitación legal basada en el respeto a los principios de igualdad, mérito y capacidad, al que me presenté. Por tanto, no fue el nombramiento de un cargo de confianza política, sino que tuvo lugar en el marco estricto de la legalidad administrativa.

La discrepancia con una resolución administrativa, en un Estado de Derecho, se dirime ante los Tribunales de Justicia, sin que alcance a comprender cuál puede ser la razón y finalidad de una censura política que afecta a mi puesto de trabajo, ya que doy por supuesto que nadie puede pretender dejar sin efecto una resolución administrativa que afecta a los derechos de un trabajador, sobre la base de argumentaciones políticas presentadas en sede parlamentaria.

La única denuncia judicial de la que tengo constancia, hasta ahora, el Acto de Conciliación que yo mismo insté, en abril de 2006, como previo al ejercicio de acciones penales contra las personas que ahora pretenden presentar, o ya presentaron, una denuncia contra mí, cuyo contenido desconozco.

Por último, deseo señalar que esas mismas bocas que parecen atribuirse la representación de la "comunidad educativa del centro" por designio de sí mismos, ya excretaron antes sus maledicencias en vía administrativa por los hechos que ahora se citan públicamente, dando lugar a la apertura de varios expedientes informativos por parte de la Administración. Tras las investigaciones realizadas por unos servicios públicos que actúan con imparcialidad, no se estimó procedente la apertura de procedimiento sancionador al no quedar acreditada la verdad de las acusaciones.

Por supuesto, todos los hechos que me han sido imputados son absolutamente falsos, despejándose cualquier duda sobre la cuestión ante el juez competente.

(*) Julio Rodríguez Bona es el director de la Escuela Oficial Náutica Pesquera de Ferrol